



Projet Angoulême - Mayotte

publié le 21/09/2021

Le grand moment de restitution du travail effectué en 2020-2021 avec les élèves du Projet Angoulême-Mayotte.

Vendredi 22 Octobre de 13h30 à 17h30

La projection de films documentaires aura lieu à l'amphithéâtre Andrée Gros-Duruisseau au Lycée Marguerite de Valois dans le cadre de la Cité éducative, en présence de Isabelle Fougère et Miquel Dewever.

Le déplacement se fera en bus, depuis le collège.

Toute la classe de 4ème Vignemale et un élève de la classe de 4ème Oural.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.